



Regierungsratsbeschluss vom 13. Januar 2015

Landwirtschaftskommission: Mutation

P141810

1. Jürg Sollberger und Kari Senn werden unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglieder der Landwirtschaftskommission per 31. Dezember 2014 entlassen.
2. Der Regierungsrat wählt Patrick Gerber als neues Mitglied der Landwirtschaftskommission ab 1. Januar 2015 für den Rest der laufenden Amtsperiode.

Begründung

Der Regierungsrat wählt Patrick Gerber, Landwirt in Bettingen, per 1. Januar 2015 zum Mitglied der Landwirtschaftskommission. Er tritt die Nachfolge von Kari Senn an, der Ende 2014 altershalber aus der Kommission austritt. Per Ende Jahr tritt auch Jürg Sollberger, Leiter Obstbaufachstelle aus der Landwirtschaftskommission zurück. Seine Aufgaben werden neu durch das Landwirtschaftliche Zentrum Ebenrain übernommen.

